



## Les vœux de Philippe Poujol, Président de la Fédération Nationale de la Décoration

Cap sur 2024 !

Peut-on encore qualifier une année de “atypique” ? Notre monde n'est-il pas en train d'évoluer au point qu'aucune année ne puisse ressembler à une autre ? Dans un contexte aussi mouvementé, les fédérations ont plus que jamais un rôle à jouer. Celui d'assurer une base solide et fiable à leurs adhérents, en valorisant et défendant nos métiers ; en détectant et partageant les bonnes pratiques, qu'elles soient humaines, logistiques, digitales ; en anticipant le futur à partir de nos expériences, de veille et de prospective.

C'est ce qu'offre la Fédération Nationale de la Décoration.

Forte de plus de 200 adhérents actifs représentant 1400 points de négoce, ainsi que de son Club Partenaires, la FND met en place des Groupes de Travail qui aident à dessiner l'avenir de la distribution décoration.

2024 sera en particulier une année importante pour :

- Les Pros de la Déco c'est Nous ! qui lancera sa nouvelle ligne de communication à destination du grand public et des jeunes.
- Le club partenaires qui se réunira en plénière à Lyon lors de la finale internationale des Worldskills.
- La continuité des services dont DécoData, baromètre incontournable du marché du négoce décoration, qui assurera le suivi dans une conjoncture qui s'annonce délicate.
- Le numérique grâce à l'adoption du format Fabdis qui ouvre des potentialités de digitaliser la profession à grande échelle.

Je souhaite à toutes et à tous une année 2024 dynamique, déterminée et pleine d'opportunités pour déployer, main et cœur liés, nos savoir-faire.

Notre Fédération sera là pour soutenir et accompagner notre profession !

Philippe Poujoul Président de la FND et Laurence Longevialle Déléguée Générale de la FND